

Diagnóstico y tratamiento de la nefropatía diabética



Franz Radziwill, «Piedras resinosas», óleo sobre tela.

«El incremento de la excreción de albúmina urinaria predice insuficiencia renal terminal y eventos vasculares. Por ello es prioritaria su detección para realizar una actuación agresiva y simultánea sobre todos los factores de riesgo vascular.»

José Antonio Gimeno Orna, Columnista Experto (especial para SIIC), Alcañiz, España

Pág. 524

Expertos invitados

Revisiones

Nuevos marcadores microbiológicos de la hepatitis C
Juan C. Rodríguez Díaz, Elche, España. Pág. 520

Diagnóstico y tratamiento de la nefropatía diabética
José Antonio Gimeno Orna, Alcañiz España. Pág. 524

Sarcoma mieloide: características clinicopatológicas y evolución
José Angel Hernández Rivas, Madrid, España. Pág. 528

Actualización sobre los tumores carcinoides gastrointestinales
Dimitrios Dimitroulopoulos, Atenas, Grecia. Pág. 531

Artículos originales

El sexo del paciente influye en la percepción del dolor luego de la artroscopia de rodilla
Leiv Arne Rosseland, Oslo, Noruega. Pág. 536

Los accidentes laborales en la era del VIH. Soluciones a un problema creciente
Naveet Wig, Nueva Delhi, India. Pág. 540

En embarazos con restricción del crecimiento intrauterino la velocimetría Doppler refleja las arteriopatías del lecho placentario
Riza Madazli, Estambul, Turquía. Pág. 545

Detección de la enfermedad meningocócica por reacción en cadena de la polimerasa
Carmen Muñoz Almagro, Barcelona, España. Pág. 548

Entrevistas

La investigación científica en América latina: el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS)
José Dante Amato Martínez, México DF, México. Pág. 555

La utilización de los métodos anticonceptivos en la población adolescente depende de la información recibida
María S. Pérez, Buenos Aires, Argentina. Pág. 560

Papelnet SIIC

Revisión de fluoroquinolonas en las infecciones del tracto respiratorio

Heather J. Smith, Winnipeg, Canadá

Avances en el tratamiento del síndrome de Tourette
Kirsten R. Müller-Vahl, Hannover, Alemania

Perspectivas terapéuticas para el tratamiento de la hepatitis C crónica
Richard Aspinall, La Jolla, EE.UU.

Farmacología e possíveis indicações clínicas da vasopressina. Uma revisão sobre uma antiga e atual droga
Paulo R. Barbosa Evora, Ribeirão Preto, Brasil. Pág. 564

¿Afectan las estatinas el riesgo cardiovascular en los pacientes en hemodiálisis crónica?
Luigi Vernaglione, Taranto, Italia

Acerca del empleo de hierro intravenoso para el tratamiento del síndrome de piernas inquietas en la enfermedad renal terminal
Marc W. Halterman, Rochester, EE.UU.

Utilidad del potencial evocado auditivo de estado estable en lactantes con hipoacusia
DeWet Swanepoel, Pretoria, Sudáfrica

Actualización del manejo de la candidasis invasiva
Stijn Ivan Maria Blot, Gante, Bélgica. Pág. 566

Tratamiento combinado con drogas dopaminérgicas y somatostatinérgicas en pacientes con acromegalia
Renato Cozzi, Milán, Italia

Moxonidina, síndrome metabólico y el estudio MARRIAGE: revisión e informe sobre los avances
Brian L. Rayner, Ciudad del Cabo, Sudáfrica

Más Papelnet SIIC, pág. 568

Crónicas de autores. Págs. 570-575

Casos clínicos. Págs. 576-578